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３月定例教育委員会会議録【概要版】 

                                                                                   

開催年月日 令和６年３月２１日（木） 場  所  市役所本庁 災害対策本部室 

開 催 時 間 １６時００分 から １７時００分まで 

出 席 者 

教育長 澤野 幸司 

教育委員 久世 由美子、甲斐 千尋、遠田 真央（※宮田 靖委員欠席） 

参 与 

丸山真二、志道里香、竹光俊司、瀬之口博行、山田 聡、工藤靖治、 

山本栄作、太田康晶、岡田健一、下野隆平、日髙弘子、高橋泰成 

◎ 議 事   

  ◆議案第４１号 延岡市少年団体指導員の委嘱（社会教育課） 

   ● 社会教育課長より、本年３月３１日に任期満了を迎える延岡市少年団体指導員

について、再任１４名、新規５名の候補者が提示され、以下の質疑の後に、異議

なく承認された。 

 

        ◎） 新しい５名の方はどうして指導員になろうと思われたのか伺いた

い。 

        ⇒） 志望動機は子どもと触れ合いたいからという方が多かった。子ど

ものころにガールスカウトに入っていたり、教員免許を持っている

方など、以前から子どもと関わりのあった方が多い。研修に来てい

ただいたときもすごく積極的に子どもに話し掛け、動かれていた。

いずれの方も熱意のある方ばかりである。 

 

◎ その他     

◆部活動の地域移行に関するアンケートについて（学校教育課） 

   ● 学校教育課長より、部活動の地域移行に関するアンケートについて説明があっ

た。 

 

        ◎） 部活動が地域移行になるっていうのは、何年か前からやっていた。

そしてもうすぐにでも地域移行になるような、国からの話だった

が、これでいくと大分段階を踏んで進んでいるように見えるので、

やっている側としては、子どもたちにいいような気がする。前みた
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いに、いきなり地域移行されるって言ったら子どももかわいそうだ

し、指導している方も「何や？」っていうことになると思うし、そ

ういうのではなくて、今話を聞かせていただいて、いいんじゃない

かなっていうふうに思っている。それと、スポーツ離れもしてきて

いるし、でもスポーツは良いんだっていうのもみんな分かってきて

いるので、段階的に、そういうふうに延岡はやっているので、すご

く子どもたちにしてはいいんじゃないかなと思う。但し、中学校は

３年間。それからどうなるかと。小学校は小学校のうちにだんだん

考えを持っていって中学校に行くっていう段階があるので、少しは

考える余裕もあると思うが、やっぱり子どもたちのスポーツ離れっ

ていうのをどこかで阻止して、ちゃんと勉強も運動も全部できるよ

うな子どもたちになってくれるといいなというふうに思っている。

そういう話ではなかったと思うが、要望としてはそういうふうにな

るといいなと思っている。 

        ◎） この教育委員会の中でも、こういったモデル校の状況については

次年度またいろいろ報告をしてもらいながら協議をしていくとい

うことになるので、ぜひまた、実際にモデル校において部活をやっ

ている様子なども教育委員に見ていただき、指導者等と話をしてい

ただくとか、多分我々の想定していない課題といったものがやっぱ

り出てくるんだろうなあと思うので、そういった課題なんかも見な

がら、より良い形でできるように。子どもたちが部活動を希望して

いるってことは今回のアンケート調査の結果で出てきている。先生

方が負担に感じているということも、新聞紙上でいろいろ言われて

いるが、実際こういうアンケートをとったからこそ、意識というか、

課題が浮き彫りになってきているので、それを踏まえて、今委員が

言われたように急激な変化じゃなくて、少し段階を経てやっていく

という、いろんな方が協議に関わっていただいているので、そうい

った中で非常にいいモデルが示されていくのではないかなと思う。 

        ⇒） 部活動の在り方検討会の委員には、延岡市スポーツ協会、総合型

スポーツクラブ、アスリートタウンのべおか、スポーツ少年団の副

本部長のスポーツ団体の方や、学校の校長会や中体連の会長、ＰＴ

Ａ連絡協議会の副会長にも入っていただいている。今年度は検討会

を３回実施したが、様々な意見をいただいている。教職員の負担軽

減もそうだが、やっぱり子どもが未来を描けるような部活動、また

委員が言われたように、体力離れを阻止する意味でも部活動という

のは意義があるというような意見もいただいたところである。来年

度は、スポーツ団体の方々などとヒアリングを実施するなどしなが
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ら、延岡市の部活動の在り方について、さらに検討していきたいと

考えているところである。 

 

◆のべおか waiwaiアリーナの供用開始等について（保健体育課） 

   ● 保健体育課スポーツ施設係長より、令和６年４月に供用開始となるのべおか

waiwai アリーナの概要について説明があった。 

 

        ◎） ネーミングを使うのは３年半ぐらいで、それからまた変わってい

くのか。waiwai さんと違うスポンサーが出てくれば、また名前が

変わるということか。 

        ⇒） ネーミングライツは他の部署の所管になるが、この契約が一区切

りとなっており、また再募集するが、今取っている所が優先的に取

れるというような内容だったと理解している。 

 

◆４月定例教育委員会の日程について（総務課） 

   ● ４月定例教育委員会については、４月２４日（水）の１３時３０分から、延岡

市役所の災害対策本部室で開催する。 

 

◎ 閉会 

    澤野教育長が閉会を宣し、終了した。 （１７：００） 

 


